



NOTA DE PRENSA N° 013-2022-GORE-ICA/ORII

GORE Y MUNICIPALIDAD DE HUÁNCANO REACTIVARÁN PROYECTO DE LA BOCATOMA EN EL CANAL PRINCIPAL DE ESE DISTRITO



A fin de dar continuidad al proyecto de la Bocatoma del sector Anexo El Reposo, distrito de Huancano, en Pisco, esta mañana se reunieron el gobernador regional de Ica, Ing. Javier Gallegos Barrientos y el alcalde de Huancano, Edgar Cavero Yáñez.

La obra bastante anhelada por los vecinos y agricultores del lugar quedó paralizada a causa de los huaicos en el 2019.

La primera autoridad de Huancano expresó que ahora con las gestiones realizadas con el gobernador regional Javier Gallegos se va a reactivar esta importante obra para los agricultores.

"Agradezco al gobernador regional de Ica por siempre estar presente y pensar en el pueblo, en el desarrollo de la región ya que los más beneficiados será la misma población de Huancano", comentó el alcalde.

11 de enero 2022